
令和２年度 

立川市立立川第四中学校 第２回 学校運営協議会 報告 

 

 

１ 開催日時   令和２年１２月１５日（火） 午後２時２０分～午後４時３０分 

 

２ 開催場所   立川市立立川第四中学校 小会議室 

 

３ 出席委員   松下尚嗣 委員  ・江藤光子 委員 ・ 津田久美子 委員 

校長 唐亀康司 ・ 副校長 山口聡 ・ 学校経営支援部主任 小島英朗 

 

４ 協議内容  (1)会長挨拶 

        (2)校長挨拶 

        (3)授業参観（全学年・全学級を順次） 

(4)これまでの教育活動の振り返り（校長より） 

        (5)報告事項（校長より） 

          ①今後の行事予定について 

          ②学校独自メールシステムについて 

(6)意見交換（各委員より） 

  ・授業参観をしてみて、落ち着いて授業を受けていると感じた。 

・授業参観で気になったことは、席が空いている（お休み）ところが少々多く感

じたところです。 

・タブレットＰＣの配布が始まり、家庭の中でもｗi-fiがあるのかどうか、どれだ

けタブレットに精通（保護者がお子さんの学習の補助をしてもらえるか）して

いるかどうかなどを考えると、各家庭の格差がさらに明確になっていくという



ことも想定されるのではないでしょうか。 

  ・不登校生徒の進路指導は、今までの考え方が通用しなくなるほど、選択の幅が

広がっていると感じている。どんなことに興味があり何をしていきたいのか、

その点を踏まえながら生徒とのつながりを大切にし、一人一人の力を伸ばして

いくことが大切だと感じている。また、将来なくなってしまう職業があるとい

う話だが、そういうことを考えれば、生徒が身に付けるべき力を指導する側が

意識しておく必要があると感じる。 

・タブレット PCの配布があったとのことだが、Meetなどを通してニューカレド

ニアとの交流の推進を図りたい。まずは学校での様子などをお互いに伝えあえ

るとよい。 

          ・コロナ渦の中、人と人とのつながり方に変化はあるものの、人が相手のことを

思い、コミュニケーションをとり生きていくことは大切である。今年度実施で

きなかった「地域の皆様と連携した取組」を来年度は実施し、充実させていく

ことが大切である。 

 

５ 次回まで並びに次回の学校運営協議会について 

   ・次回は来年度の教育課程について検討、ご意見をいただきたいと考えています。今後、令和 3

年度教育課程（案）ができましたら、資料を送付いたします。ご確認いただき、忌憚のないご

意見を頂戴したいと思います。また、ご承認もお願いすることとなりますので、よろしくお願

いします。 

・次回は、２月中旬から３月上旬に予定しております。日程調整もさせていただきますので、事

前の連絡等、ご確認ください。よろしくお願いします。 


